

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	26.11.2012
Ausschuss Soziales und Senioren	29.11.2012

Gemeinsamer Bericht der Träger der Antidiskriminierungsarbeit im "Drei-Säulen-Modell" in Köln

Die im „Drei-Säulen-Modell“ kooperierenden Träger der Antidiskriminierungsarbeit in Köln – Stadt Köln/Interkulturelles Referat, Caritasverband für die Stadt Köln e.V. und „Öffentlichkeit gegen Gewalt e.V.“ – haben eine statistische Auswertung der im Jahr 2011 bearbeiteten Beschwerden über Diskriminierung wegen ethnischer Herkunft erstellt und mit Fallbeispielen aus der Beratungspraxis zur Veranschaulichung der Thematik versehen

Ferner enthält der Bericht eine Übersicht der gemeinsamen Aktivitäten der Träger innerhalb des „Drei-Säulen-Modells“ und im Rahmen der weiteren Vernetzung.

Anlage

gez. Reker